

# 駒場認定こども園園長だよい

令和4年8月3日 駒場認定こども園 No.9



先日、食育とクッキングが行われました。  
残念ながら、コロナのリストアップ対象が  
たいようさんに多く、にじ組年中さんのみ  
の活動となりました。

Aコープ音更店にバスに乗ってお買い物に出発♪始めは食材探し！！

松本薬局の栄養士さんと、駒場認定こども園の栄養士の協力を頂きながら、まずはカードに書いてある食材を探し、お店で商品がどのような状態で売られているか、食材の大きさなどを直接見て、食材のイメージを学び、何色のグループか考え  
**赤・黄色・緑**のシールを貼りました。

その後、フルーツサンドの材料をグループごと買い、園へ戻り、いよいよクッキング！！  
コロナ禍のクッキングなので切るなどの作業はできませんでしたが

★生クリームとフルーツを混ぜる。

★フルーツクリームをパンにはさみ自分のフルーツサンドを作る

の2つの工程を楽しく取り組みました。

みんなニコニコ！「おいしそう」とペロリと完食でした。

コロナ禍ではありますが、少しでも食育につながる活動を大事にしていきたいと思います。



## 泥だんご製作～たいよう組



年長たいよう組さんが泥だんご製作に挑戦しました。作り方や土台となる球は、緑陽台認定こども園の乗務員さんが、作成・指導をしてくださいました。まず白い漆喰を球にぬり、ドライヤーで乾かした後、びんでやさしく磨き上げます。漆喰が乾き表面が整ったら「のろ」（生石灰クリームに糊と顔料を混ぜた物）を各自好きな色を塗り、乾燥させ磨きます。これを2、3回くりかえして後はピカピカに光るまで優しく磨き上げます。これが、とても根気のいる作業で、子ども達は何度も疲れ、挫折しそうになりつつも最後まで諦めず磨き続け完成することができました。出来上がった泥だんごはピカピカでとてもうれしく、散歩帰りのにじ組さんに自慢していましたよ。12月には泥だんご展も予定しております。詳しくは近くになりましたらまたご案内いたします。



1.作り方の説明を聞きます。



2.漆喰をぬります



3.ビンで磨きます



4.好きな色の「のろ」を塗ります



5.ピカピカになるまで  
ビンや布で磨きます

**完成！！！**

## 救急救命講習

7月8日（金）駒場認定こども園にて、駒場認定こども園・へき地保育所全職員参加で、音更消防による、救急救命講習を行いました。人形を使って実技をメインに誤飲時の対処法や、心肺蘇生法、AEDの使い方を学びました。心肺蘇生法も実際行うとかなりハードで体力もいります。駒場は救急車到着まで15分以上かかることが多いので職員も園児も救急救命処置ができる大事な事を教えて頂きました。万が一の事態を想定し、しっかり学んだことを身に付け適切な対応ができるようにしていきたいと思います。

